

Mairie de Lemax - Allier



Le Maire de Lemax  
à Monsieur le Préfet

En réponse à votre lettre du 10 oct., j'ai l'honneur de vous faire connaître que les employés des ouvriers agricoles alsaciens venus sont avisés du prochain départ de l'équipe.

En ce qui concerne leur remplacement, il y avait certainement urgence à ce qu'il soit bien, mais je crains qu'en leur lieu et place il nous soit envoyé des prisonniers allemands; alors je ne pourrai garantir du mécontentement et des risques qui pourraient se produire par la présence

dans la commune de ces sujets plutôt indésirables.

En conséquence, je vous prie M. le Préfet de me tenir préalablement au courant de la catégorie des hommes dont nous aurions grand besoin.



Lemax le 19 - 12 - 1918.